

# 会報 平成おやじの会



## 見たか！おやじ、魂のゴールを！

### ★参加者の声

#### ・おやじの会 太田さん

一日遅れのバースデープレゼントを頂きました。ほとんど中学の授業以来やったことのないサッカーでゴールを決めました。多分人生初ゴールです！！

相手は札幌市1位の琴似中サッカー部！（1年生チームだったけど）凄いでしょ！？ ゴール以外はボールにも触れることもママなりませんでした（^\_^）あまりの子供達のプレーの早さについていけずひどいファールもしちゃいました、ごめんなさい。そして楽しいひとときをありがとうございました。

#### ・キャプテン 北川 昌樹さん

この度はサッカー部との交流試合をしていただき、ありがとうございました。おやじの会の皆様と交流する事ができ、とても有意義で尚かつ、とても楽しい時間を過ごすことができました。

まだまだ、未熟な僕たちですが、来年の夏の夏の中体連に向けて、がんばっていきたいと思います。ありがとうございました。

サッカー部との交流試合



おやじエースストライカー 太田 真さん  
注)実際のゴールシーンとは異なります



編集後記：今回もウン十年振りにサッカーボールに触れましたが、ただただ走り回るだけでした。そんな中、太田さんのボールへの執念、そこから生まれたゴールシーンを見る事が出来て、ちょびっと感動しました。（榎）

<撮影：牛田、相沢>